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1. Cuando entró en la Universidad, ¿tenía claro a qué pretendía dedicarse? 

 
R: La verdad, cuando entré en la universidad no tenía claro a lo que pretendía dedicarme, ya que 
realicé el bachiller científico – técnico de las cuales mi mejor nota en el selectivo fue Física, ya 
que siempre he sido de números, entre en el Grado de Ingeniería Civil de la UPV. Mientras cursé 
diversos años del grado, me introduje en la representación estudiantil siendo elegido 
Vicedelegado de Alumnos de la Escuela de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos y como 
representante en los órganos de la Escuela.  
 
Allí empezó a llamarme la atención el mundo de la gestión, la administración pública y el servicio 
público, por lo que decidí cambiarme al Grado en Gestión y Administración Pública. 

 
 

2. ¿Por qué eligió GAP?  
 
R: Elegí el grado en Gestión y Administración Pública porque me gustó su plan de estudios 
multidisciplinar con distintas materias como el derecho, sociología, política, contabilidad, 
economía, finanzas… Esa visión técnica de la administración que te prepara para opositar a 
cualquier cuerpo de las distintas administraciones públicas y también por las salidas que tiene a 
nivel profesional en las empresas. 
 
La administración pública está sacando desde hace años bastantes plazas de empleo público por 
lo que me decanté por este grado también porque las distintas asignaturas tenían que ver 
mucho con el temario de las distintas oposiciones. Tenía claro en ese momento que quería 
opositar a la administración y que el Grado en GAP era el más indicado dentro de la Universitat 
Politècnica de València. 

 
 

3. ¿Qué es lo que más le ha gustado de la carrera? 
 
R: Lo que más me ha gustado de la carrera han sido las distintas asignaturas de Gestión 
Tributaria, Gestión Presupuestaria, Contabilidad, Derecho Constitucional y las asignaturas de 
reflexión como sociología. Es una carrera con mucha teoría, pero también con los trabajos, las 
presentaciones y los casos prácticos es otra forma de estudiar la materia y es bastante práctico.  
 
Por otra parte, el curso que hicimos en primero sobre derecho parlamentario en les Corts 
Valencianes y de mediación civil y penal.  
 
También el trato de los distintos profesores. Me llevo un buen recuerdo de todos, se aprende 
mucho de ellos y sobre todo de Pablo Amat y Asenet que es con los que más he coincidido en la 
carrera por la especialidad que escogí en el grado. 
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4. ¿En qué momento recibe el premio? 
 
R: Decidí presentarme al Ranking Nacional de la Sociedad Española de Excelencia Española en la 
que en su resolución me distinguieron con la primera posición a nivel nacional como mejor 
graduado y expediente académico de España. No me lo esperaba porque hay gente que está 
muy bien preparada también, pero al final todo esfuerzo y constancia tiene su resultado. 
 
 
5. ¿Qué parte de su esfuerzo se ha premiado? 

 
R: En el premio, se ha tenido en cuenta por parte de la Sociedad Española de Excelencia 
Académica tanto el expediente académico, el curriculum y los méritos siempre de forma 
acreditada.  
 
En mi caso, se ha valorado el expediente académico, la nota media y el número de menciones 
honoríficas, por una parte, y el liderazgo y los años como representante de estudiantes por 
haber formado parte de la Delegación de Alumnos de la FADE como coordinador de normativa 
y política universitaria. También por haber sido coordinador de empleo, relaciones 
institucionales y política universitaria de la Delegación de Alumnos de la UPV, vocal titular en el 
patronato de la Fundación Servipoli y por ser miembro del Consejo de Gobierno de la UPV como 
representante de estudiantes.  
 
Por otra parte, se me ha valorado por haber formado parte a nivel estatal de órganos de la 
Coordinadora de Representantes de Estudiantes de Universidades Pública como la comisión de 
estrategia política para la negociación con el Ministerio de Educación. 

 
También se ha tenido en cuenta las becas recibidas por parte de la Diputación de Valencia para 
hacer prácticas en el Ayuntamiento de Valencia un año en el servicio de actividades y otro en el 
de bienestar social. Aquí he podido aprender mucho del funcionamiento de la administración y 
del trato de los funcionarios de los servicios, así como el voluntariado realizado en entidades 
juveniles y haber formado parte de la entidad juvenil como coordinador de organización y los 
idiomas acreditados. 

 
Se valora tanto la parte académica como los méritos que se han obtenido mientras se estudia el 
grado. 

 
 

6. ¿Cuál es su mejor recuerdo de la Facultad?  
 

R: Mi mejor recuerdo de la Facultad, es poder conocer a compañeros y compañeras maravillosos 
que, a día de hoy, aunque ya hemos terminado el grado, continuamos viéndonos. Hemos hecho 
un club de opositores porque estamos todos opositando cada uno a un cuerpo distinto, pero es 
el mejor recuerdo.  
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También a los distintos profesores y profesoras y la delegación de alumnos de la Fade, como 
decimos en representación estudiantil, no se trata de pasar por la universidad, sino que la 
universidad pase por nuestras vidas, aprender, formarse, conocer gente nueva y nuevas 
experiencias en la vida universitaria es una de las mejores épocas que hay que disfrutar y 
aprovechar. 

 
 

7. ¿Qué consejo daría a los estudiantes que empiezan? 
 

R: A los estudiantes que empiezan les diría que con esfuerzo y constancia se puede conseguir 
todo en la vida. Hay momentos que son malos, pero muchas veces de los errores o de los fallos 
se aprende mucho. Caerse y levantarse más fuerte para conseguir las metas y los objetivos 
propuestos. 

 
 

8. ¿Cuáles son sus objetivos ahora? 
 
R: Ahora mismo, estoy preparándome para opositar al Cuerpo Superior de Inspectores de 
Hacienda del Estado. Llevo ya unos meses de preparación, la asignatura de Gestión tributaria 
me gustó mucho en la carrera y decidí opositar a este cuerpo.  
 
Siempre he tenido vocación de servicio público y pienso que desde el sistema tributario es la 
mejor forma de defender el estado de bienestar y los servicios públicos, que tanto hace falta 
para la igualdad de oportunidades y la redistribución de la renta para mejorar la vida de los 
ciudadanos. 

 


